

Gutes Gefühl am Strassenrennen in Cham

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Heute Sonntag startete ich beim Strassenrennen Cham-Hagendorf.

Nach ein paar sehr guten Trainings während der ganzen Woche, wollte ich mir bei dem Strassenrennen noch den letzten Schliff für den kommenden Weltcup in Madrid geben. Von Anfang an konnte ich recht offensiv fahren und fühlte mich dabei sehr gut. Ins Ziel kam ich mit dem sehr kleinen Feld als 16.

Veröffentlicht am:

22:41:16 17.05.2009 von *Martin Gujan*